

Jelang Puasa, Pertamina Group Ajak Wartawan Belanja ke Pasar Tradisional

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Tidak terasa bulan puasa akan segera tiba. Masyarakat pun sudah mulai mempersiapkan diri dengan membeli bahan pangan untuk sahur dan berbuka. Sambut bulan puasa tahun ini, Pertamina Group Kalimantan mengajak sejumlah wartawan untuk belanja ke pasar tradisional yaitu Pasar Pandan Sari, Jumat (01/04).

Manager Communication, Relations & CID Subholding Upstream Regional 3 Kalimantan – Pertamina Hulu Indonesia (PHI), Dony Indrawan, memaparkan kegiatan tersebut merupakan program kolaborasi Pertamina Group di Balikpapan. “Rekan-rekan media tentunya mengetahui bahwa bisnis Pertamina di Balikpapan sangat lengkap. Disini ada kami dari PHI yang bergerak di upstream, di midstream ada pengolahan oleh Kilang Pertamina Internasional, dan di hilirnya Pertamina Patra Niaga,” jelas Dony.

Lebih lanjut, Area Manager Communications, Relations & CSR Pertamina Patra Niaga Regional Kalimantan, Susanto August Satria, mengungkapkan kolaborasi ini menunjukkan bahwa tugas yang dijalankan oleh Pertamina Group merupakan sebuah rangkaian proses yang terkait satu dengan yang lainnya. “Kolaborasi ini merupakan salah satu kekuatan Pertamina,” kata Satria.

Sementara itu, Area Manager Communication, Relations & CSR Kilang Pertamina Internasional Unit Balikpapan Ely Chandra Peranginangin mengatakan bahwa selain sebagai sarana untuk meningkatkan silaturahmi dengan para wartawan di Balikpapan, kegiatan ini juga bertujuan untuk berpartisipasi menggerakkan ekonomi pasar tradisional.

“Belanja di pasar tradisional kami pilih sebagai salah satu cara untuk membantu pergerakan roda ekonomi pedagang,” kata Chandra

Dalam kegiatan tersebut, sebagian dari sembako yang dibeli dalam kegiatan ini akan disumbangkan ke Panti Asuhan Amanah Umat. “Selain silaturahmi, kami juga bersama-sama teman-teman wartawan berbagi untuk anak-anak Panti Asuhan Amanah Umat,” jelas Chandra.

Di tempat yang sama PT KPI Unit Balikpapan juga turut menyalurkan donasi dari para pekerja dengan memberikan santunan kepada 20 anak penghuni panti. “Semoga kita semua siap menyambut bulan Ramadhan tahun ini,” tutupnya.